

Air France fliegt nonstop nach Manila

Fünfte neue Destination im Winterflugplan 2024/2025



Ab dem 7. Dezember 2024 fliegt Air France von ihrem globalen Drehkreuz in Paris-Charles de Gaulle nonstop dreimal pro Woche nach Manila auf den Philippinen. Jeweils montags, mittwochs und samstags startet ein Airbus A350-900 mit 34 Sitzplätzen in Business, 24 in Premium Economy und 266 Sitzen in der Economy Class. Passagiere aus Deutschland haben Anschluss von acht Flughäfen.

Manila ist die fünfte neue Destination von Air France im Winterflugplan 2024/2025: Ab dem 28. Oktober fliegt sie außerdem dreimal pro Woche neu nach Salvador de Bahia in Brasilien, ab dem 18. November dreimal pro Woche nach Kilimandscharo in Tansania, als Erweiterung der Sansibar-Route, Mitte Dezember bis Mitte Januar bis zu zweimal pro Woche nach Malé auf den Malediven sowie ab dem 21. Dezember einmal pro Woche nach Kiruna in Schweden.

Die Flüge nach Manila auf einen Blick:

AF208 startet montags, mittwochs und samstags um 23.20 Uhr in Paris-Charles de Gaulle und erreicht Manila um 19.30 Uhr am Folgetag. Zurück geht es mit AF209 dienstags, donnerstags und sonntags um 21.50 Uhr von Manila mit Ankunft in Paris-Charles de Gaulle um 5.50 Uhr am Folgetag.

Dienstags, donnerstags, freitags und sonntags fliegt KLM direkt vom Flughafen Amsterdam-Schiphol via Taipeh nach Manila. Durch die Koordinierung ihrer jeweiligen Flugpläne gewährleisten Air France und KLM eine tägliche Verbindung in die Hauptstadt der Philippinen.

Lebendige Metropole und Naturparadies

Manila präsentiert sich als eine gekonnte Mischung aus Tradition und Moderne: Elegante Wolkenkratzer erheben sich über den Überresten der langen kolonialen Vergangenheit des Landes, darunter Fort Santiago und die barocke San-Agustin-Kirche. Die Philippinen bilden einen Archipel von 7.000 Inseln mit atemberaubenden Landschaften, türkisfarbenen Lagunen, Kalksteinklippen, weißen Sandstränden und smaragdgrünen Reisterrassen.

Weitere asiatische Destinationen im Winterflugplan 2024/2025

Neben Manila fliegt Air France in diesem Winter nonstop die folgenden Destinationen in Asien an: Tokio-Haneda (bis zu 15 Flüge pro Woche), Osaka-Kansai und Ho-Chi-Minh-Stadt (jeweils bis zu drei Flüge pro Woche), Beijing, Shanghai, Hongkong und Seoul (jeweils bis zu sieben Flüge pro Woche), Bangkok (bis zu 13 Flüge pro Woche) und Singapur (bis zu zehn Flüge pro Woche).

Ausführliche Informationen zu den Flugplänen, Zeiten, Betriebstagen und Tarifen finden Sie auf www.airfrance.de

Pressestelle AIR FRANCE KLM Deutschland:

f2kreation, Susanne Freitag, Eberbacher Straße 61, 65346 Eltville, Tel. 06123 – 60 52 51, E-Mail: s.freitag@f2kreation.de